

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN MAGNESIA Date: 24-07-2025 08:57:17 AM Subject: The Resolutions Of The General Assembly Meeting	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: مغنيسيا الأردن التاريخ: 24-07-2025 08:57:17 AM الموضوع: نتائج اجتماع الهيئة العامة العادي								
The Ordinary General Assembly Meeting of JORDAN MAGNESIA was held on 12:00 On 23-07-2025 at Manaseer Group, the shareholders participation in the Assembly Meeting was 100% The following decisions were adopted at the Meeting:-	عقد الساعة 12:00 على 23-07-2025 اجتماع الهيئة العامة العادية لشركة مغنيسيا الأردن. وذلك في مجموعة المناصير وبنسبة حضور 100% تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:-								
Subject: Electing the following members (legal entity) and (person) as Board of Directors	الموضوع: انتخاب أعضاء مجلس إدارة (شركة/شخص طبيعي)								
Electing the following as a Board of Directors: <table border="1"> <thead> <tr> <th>Name of Company</th><th>No of Seats</th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td>شركة مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية</td><td>7</td></tr> </tbody> </table>	Name of Company	No of Seats	شركة مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية	7	انتخاب اعضاء مجلس الإدارة للشركة من السادة التالية اسماؤهم:- <table border="1"> <thead> <tr> <th>عدد المقاعد</th><th>اسم الشركة</th></tr> </thead> <tbody> <tr> <td>7</td><td>شركة مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية</td></tr> </tbody> </table>	عدد المقاعد	اسم الشركة	7	شركة مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية
Name of Company	No of Seats								
شركة مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية	7								
عدد المقاعد	اسم الشركة								
7	شركة مجموعة المناصير للاستثمارات الصناعية والتجارية								
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Mohammad Bashayreh	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Mohammad Bashayreh								